



## BTV Aarau Volleyball Herren 1. Liga sucht einen neuen Cheftrainer



In der Saison 2019/2020 sind wir in die 1. Liga aufgestiegen. Wichtige Elemente des Teams sind bei uns geblieben und wurden mit zusätzlichen Spielern ergänzt. Seit zwei Jahren sind wir ein äusserst konkurrenzfähiges Team, welches sich zweimal hintereinander für das Final Four-Turnier qualifiziert und in der letzten Saison den 3. Schlussrang der 1. Liga-Meisterschaft erreicht hat.

Auf die neue Saison suchen wir einen Nachfolger unseres bisherigen Trainers, André Pierre Schmidt. Gesucht ist ein/e motivierte Volleyballtrainer/in, welche/r Lust und das Knowhow hat, uns einen weiteren Schritt nach vorne zu bringen. Wir sind motiviert, an Taktik, Technik und unserer Physis zu arbeiten, um nächste Saison wiederum einen Spitzenplatz in unserer Liga erreichen zu können.

Wir trainieren zwei Mal die Woche (montags und mittwochs) in Aarau und werden während der Saison von Oktober bis März im Schnitt ein Spiel pro Wochenende absolvieren.

Falls wir Dein Interesse geweckt haben, dann melde Dich bitte beim Ressortleiter Breitensport, Dominik Lüthy, unter [dominik.luethy@volley-aarau.ch](mailto:dominik.luethy@volley-aarau.ch) oder +41 79 266 01 07. Gerne laden wir Dich so bald wie möglich zu einem Probetraining ein.

Sportliche Grüsse

**BTV Aarau Volleyball**

Herren 1